

Kisah Inspiratif Kopol Russirwan, SH, Polisi Yang Nyambi Jadi Petani

Dina Syafitri - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

May 12, 2023 - 21:04



Payakumbuh - Kopol Russirwan SH, Adalah seorang anggota POLRI yang bertugas di Kepolisian sebagai Wakapolres Payakumbuh.



Polisi yang kerap disapa ayah ini, sering mengisi waktu luangnya untuk mengelola tanah di areal perkebunan yang berlokasi di Kenagarian Piladang Kec. Batu hampa kabupaten 50 kota, sekaligus berupaya mengefektifkan dan memanfaatkan lahan tidur serta menurunkan laju inflasi dan juga meningkatkan UMKM.

Kompol Russirwan diruang kerjanya menyampaikan “Nyambi sebagai petani selain bisa menambah penghasilan guna memenuhi kebutuhan sehari – hari saya, juga bermanfaat untuk menjaga kebugaran fisik yang sangat diperlukan oleh setiap anggota POLRI dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat, selain itu saya juga merasakan kebahagiaan tersendiri apabila mendapat hasil panen yang baik melalui hasil keringat saya sendiri”, ujarnya.(12/5/23).

"Kegiatan tersebut saya lakukan disela-sela waktu di luar jadwal dinas dan waktu libur, dan hasil panennya saya sisihkan dan saya gunakan untuk membantu kebutuhan keluarga sehari – hari"

“Hasil panen saya juga lumayan untuk kebutuhan sehari-hari dan juga alhamdulillah bisa membantu warga yang ada lingkungan tempat kebun saya

berada".

lebih lanjut Kopol Russirwan juga menyampaikan" harapan kepada kepada anggota-anggota POLRI lainnya dapat memanfaatkan waktu luangnya untuk melakukan kegiatan-kegiatan positif produktif sebagai salah satu contoh yaitu kegiatan bertani karena secara pribadi dapat meningkatkan kebugaran fisik juga dapat membantu kebutuhan ekonomi keluarga, bahkan bisa membantu masyarakat yang ada di lingkungan masing masing.

Di lain pihak, masyarakat di lingkungan Kopol Russirwan menilai bahwa Kopol Russirwan adalah sosok polisi yang baik, ramah dan giat menyambung silaturahmi dengan masyarakat sekitar, selain berprofesi sebagai anggota POLRI ia juga nyambi sebagai petani yang cukup ulet mengelola lahannya.

"kami juga sering di mintai bantuan oleh Kopol Russirwan untuk mengolah lahan perkebunan miliknya mulai membantu menanam bibit terong, kacang panjang, ketimun, cabe, bahkan membantu untuk melakukan pemupukan"

"Hal ini jelas berdampak terhadap ekonomi kami. Dengan keberadaan bapak Russirwan di tengah tengah kami ini sangat membantu ekonomi kami sebagai masyarakat, bahkan Bapak Russirwan menjadi salah satu tokoh inspiratif kami di Kenagarian Piladang Kec. Batu hampa ini".

(Andri).